



El Paquete Económico 2025: ¿Qué Nos Traerá el Nuevo Gobierno?



La diputada Dolores Padierna Luna, de Morena, está emocionada y segura de que el Paquete Económico de la Federación para 2025 viene con todo lo necesario para respaldar las políticas públicas que se han estado anunciando. Según ella, cada programa social que ha prometido la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, tiene su financiamiento asegurado y está debidamente estudiado. Es como si cada ladrillo del plan estuviera ya en su lugar, listo para construir un futuro mejor.

Uno de los programas que Padierna mencionó es el apoyo económico dirigido a mujeres de 60 a 64 años, que se entregará de forma escalonada. Este apoyo estará enfocado especialmente en mujeres de comunidades indígenas, pero también incluirá a mujeres afromexicanas de la misma edad. La idea es que, en los primeros tres años, se logre abarcar a este sector poblacional, asegurando que las más vulnerables reciban el apoyo que necesitan.

Padierna también habló del papel del secretario de Hacienda, quien, al parecer, estará en su puesto también en la nueva administración. Esto es clave porque, según ella, el presupuesto que se presentará ya está bien analizado y sustentado, lo que promete mayor estabilidad en las finanzas del país.

Padierna también quiso quitarle el miedo a la gente respecto a posibles crisis económicas. Según su análisis, todos los indicadores económicos están en una buena dirección. El peso es más fuerte, la inflación está bajo control, y el desempleo se mantiene en un 2 por ciento, el más bajo en la historia del país. Además, las inversiones—tanto privadas como públicas—han alcanzado cifras récord, y las remesas y reservas internacionales están igualmente en números positivos.

Así que, según Padierna, no hay motivo para preocuparse. El futuro parece prometedor y está basado en un presupuesto sólido que respalda todas estas iniciativas. El mensaje es claro: el nuevo gobierno tiene un plan y está listo para llevarlo a cabo.